







MOBILISATION UNITAIRE

Paris, le 31 mai 2023

TOUJOURS MOBILISÉS ET DÉTERMINÉS CONTRE LA RÉFORME DES RETRAITES!

Depuis le 19 janvier, ce sont des millions de personnes qui se sont mobilisées, lors de treize journées historiques et d'actions diverses, pour manifester leur refus de la réforme des retraites face à l'entêtement du Gouvernement.

Alors que se profile
l'examen d'un projet de
loi qui pourrait
permettre
l'abrogation, le 6 juin,
nous devons nous
remettre en grève et
participer aux
manifestations
interprofessionnelles.

FOUR CACNER LE RETRAIT ET LE PROGRÈS

Si le Gouvernement s'est entêté à faire passer, contre toutes et contre tous, son mauvais projet de réforme des retraites, notre détermination à le combattre demeure.

Bien aidé par le Conseil constitutionnel qui, à deux reprises, s'est attaché à ne surtout rien trouvé à redire, le Gouvernement semble considérer que « l'affaire est derrière lui ». Il multiplie les plans et autres artifices pour tenter de noyer la colère qui persiste partout.

Pour nous toutes et tous, salariées et salariés du ferroviaire qui sommes directement et complètement impactés par les effets de cette mauvaise réforme, il n'y a pas de fatalité et la mobilisation qui persiste aura raison de cet entêtement gouvernemental.

C'est pourquoi nos fédérations syndicales CGT Cheminots, UNSA-Ferroviaire, SUD-Rail et CFDT Cheminots appellent à une mobilisation massive des cheminotes et des cheminots, par la grève et la manifestation, le 6 juin 2023, à l'appel de l'intersyndicale interprofessionnelle.

LE COMBAT N'EST PAS FINI

Malgré ce que voudrait faire croire le Gouvernement, le combat n'est pas terminé. Un groupe parlementaire souhaite porter au vote, le 8 juin prochain, un projet de loi qui viendrait annuler le décalage de deux ans de l'âge de départ à la retraite jusqu'à 64 ans.

Le Gouvernement essaie de s'y soustraire à coup d'appel à l'anticonstitutionnalité du projet. La direction SNCF se prépare à faire l'après-vente de cette réforme. Gouvernement et patronat, même combat! Cette loi est injuste et brutale, elle le restera tant qu'elle ne sera pas retirée!

FACE À CES MANŒUVRES DU GOUVERNEMENT, SOYONS NOMBREUX À LEUR RAPPELER QUE NOUS NE SOMMES PAS DUPES ET QUE NOUS DEMEURONS DÉTERMINÉS!